

La Carrera Ciclista de Castillo de Aro

Gran Premio Sánchez Romate

La tradicional carrera ciclista que Castillo de Aro celebra uno de sus días de Fiesta Mayor y que este año estaba anunciada para el domingo día 9, por razones superiores tuvo que adelantarse una fecha, lo cual, indudablemente le restó inscripciones.

Con todo, a las 16:11 h. toman la salida 11 corredores. El itinerario a seguir es el siguiente: Castillo de Aro—San Pol—San Feliu de Guixols—Santa Cristina—Castillo de Aro—San Pol Playa de Aro—San Antonio de Calonge—Palamós—San Antonio de Calonge—Playa de Aro San Pol—Castillo de Aro.

Marchan todos juntos en pelotón hasta la cuesta del Mata-dero donde empiezan a establecerse cortas distancias que se irán acentuando en la subida a la salida de San Feliu para llegar a Santa Cristina ya francamente distanciado un pelotón formado por Parés-Grabulosa y Puig los cuales y en este orden pasan por Castillo de Aro, ganando el primero de ellos la prima ofrecida por la afición de aquella localidad.

Fernando Mitjá (C.C. Ter) que en el «Gran Premio Destilerías Bonet» celebrado en San Feliu el 5 de agosto quedó 1.º de la clasificación general, tiene que abandonar en esta digamos primera vuelta del circuito, por rotura del eje delantero de la máquina.

Papreu (GE y GE) y Plarromani (C.C. Ampurdanés) sufren equivocación en el cruce de San Pol, y se desvían hacia San Feliu.

Siempre con el mismo pelotón en cabeza, continúan acentuándose más las distancias, y al pasar por Playa de Aro, ganan Parés (general) y Xargay I (local) las dos primas ofrecidas por el Establecimiento Cargol.

Entre Playa de Aro y Palamós, el primer pelotón continúa separándose más del resto, siendo seguido por Xargay I y Noguera que pedalean muy juntos uno detrás del otro.

Dos corredores han abandonado, y por lo tanto quedan ocho máquinas sobre la carretera.

Al pasar de nuevo por Playa de Aro, Parés y sólo por unos decímetros, gana la prima Ciclos Sais (general).

Finalmente Ferrer, próximo a la meta ya, rompe el tubo de la horquilla y con la máquina a cuestas, atraviesa la línea de llegada y por lo tanto queda clasificado.

El Arbitro de la carrera, Sr. Surroca, nos facilitó la lista de la Clasificación General:

1.º Pelayo Parés (GE y EG) 1 hora 15 minutos 0 segundos. 2.º Florencio Grabulosa (C. C. Ampurdanés) 1-15-1. 3.º Pedro Puig (C. C. Ampurdanés) 1-15-2. 4.º Xargay I (U. D. Guixolense) 1-16-0. 5.º Benito Noguera (U. D. Guixolense) 1-16-2. 6.º Mariano Niqui (Independiente) 1-27-0. 7.º Xargay II (U. D. Guixolense) 1-31-0. 8.º Vicente Ferrer (Independiente) 1-40-0.



PLENO MUNICIPAL

Se realizan gestiones para lograr de mejorar el suministro de Energía Eléctrica

En la sesión celebrada el pasado día 7 se tomaron los siguientes acuerdos.

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación cuentas semanales por un total de 6.077.45 ptas.

Dada lectura a la solicitud de D. Juan Balmña Canet, que en su calidad de arrendatario del Salon y Café «Oriente», se dirige al Ayuntamiento incitándole para que se proceda al cobro inmediato de cinco mil pesetas que según manifiesta en su escrito, adeuda a la municipalidad por concepto de «Arbitrios con fines fiscales y Consumos de Lujo», Doña Margarita Lladó Comas, que viene regentándolo, pues elude la responsabilidad que pueda caberle si no se le cobra a dicha Sra. Lladó aquella cantidad, se acuerda pase a informe de la Comisión Municipal de Hacienda, para que emita el oportuno dictamen.

También pasa a informe del Sr. Arquitecto asesor, la solicitud de D.ª Dolores Rabasa, Viuda de Estrada, la cual pide autorización para instalar acera a lo largo de la fachada de la casa del guarda, edificio núm. 6 de la calle Provenza de esta ciudad, y asimismo que se le fije la rasante, o alineación y la anchura que deba tener dicha acera.

Instruido el oportuno expediente concesión de obras, informado y dictaminado por los técnicos y Comisión correspondiente, se acuerda conceder autorización para efectuar las que pide D. Francisco Alsina Maurell, en Calle Médicos 57 y Eras 35, mediante las condiciones establecidas, pago de arbitrios, cumplimiento de obligaciones fiscales y construcción de la acera correspondiente a la parte de edificación que carece de ella.

En resolución de la reclamación presentada con fecha 16 Junio pasado por D. Juan Pujol Suñé, contra su inclusión en el Padrón del Impuesto Municipal sobre entrada de carruajes en edificios, y habiendo dictaminado y emitidos los correspondientes informes cuantos técnicos económicos y administrativos han tenido que hacerlo, teniendo en cuenta las alegaciones formuladas y las propuestas hechas, por unanimidad se acuerda acceder a lo solicitado por el recurrente, por este solo año, y sin que ello sirva de precedente para futuros casos que puedan presentarse.

Pendiente sobre la mesa y procedente de la pasada sesión, a tenor de lo informado por el Sr. Arquitecto Municipal, se acuerda admitir la reclamación formulada por D. Manuel Comas en su escrito de 29 del pasado mes, debiendo comunicar al Sr. propietario de la finca denunciada como ruinoso, esta resolución, con transcripción del informe técnico.

También recae resolución en el sentido de reconocer el débito a favor de D. Enrique Martín Fábregas de 1.593.50 ptas. en concepto de pago de la parte de vía pública cedida al Ayuntamiento por las parcelas enajenadas procedentes de sus propiedades urbanas de las Calles Santa Lucía y Nueva de Garrofers, parte procedente de la nueva alineación de dichas casas, y cuya cantidad será satisfecha con cargo al C.º 11, Art. 2, Con. 1 epi. 237.

Presentación del Proyecto de Presupuesto ordinario para 1952, por parte del Sr. Alcalde, de conformidad con las normas estable-

cidas en la nueva Ley de Régimen Local, y Circulares de la Administración provincial.

El Sr. Presidente da cuenta de que el día 1.º de este mes tomó posesión de su cargo de Conserje del Museo municipal. D. José Anglada el cual ha sido informado del cometido y funciones que se le ha encomendado.

El mismo Sr. informa a sus compañeros de consistorio de las gestiones que ha venido efectuando durante los pasados días, cerca del Gobierno Civil, Delegación de Industria y Oficinas de Energía Eléctrica, de Gerona, para lograr poner fin al bajo voltaje y escasa tensión del fluido eléctrico que se sirva a esta localidad por parte de aquella Compañía de Electricidad, con peligro de perjuicios en los motores y de que tenga que suspenderse el servicio de abastecimiento de aguas potables al vecindario por no poder elevar el agua a los depósitos, gestiones que merecen la aprobación de los Sres. Concejales que asisten a la sesión.

Por lo que se refiere a la petición formulada por el Sr. Director de la Escuela municipal de Música, de la que están enterados los Srs. de la Permanente por haberse debatido en la pasada sesión, se acuerda estudiar las posibilidades de acceder a lo solicitado por el Sr. Mercader, cosa que podrá resolverse en cuanto se tenga exacto conocimiento del estado de Ingresos de que podrá hacer uso la Municipalidad en el próximo Presupuesto que se está confeccionando.

El Sr. Alcalde ordena sea leída la Moción que presenta la Comisión M. de Cultura, por la que se da cuenta de que se ha empezado la ordenación y clasificación del archivo municipal bajo la dirección del muy Il. Sr. D. Lamberto Font, Canónigo de la Catedral de Gerona, el cual aceptó con gran interés la designación, por el profundo amor que profesa a nuestra ciudad y a los guixolenses todos, y cuya tarea le habia encomendado la Corporación municipal hace mucho tiempo teniendo en cuenta sigue diciendo la moción, el cuantioso fondo de materiales arqueológicos, históricos, folklóricos y demás de que se dispone, y de otros de que sin duda podrá disponerse, se propone de momento la creación de un Museo que englobaría cuatro futuros Museos: Arqueológico, Bellas Artes, Arte Moderno y Folklórico guixolense; cada uno de ellos a medida que fuera aumentando y tomando importancia podría ser instalado con independencia de local y adaptándolo a las características peculiares de su propia designación y encuadramiento; en la actualidad solo se trataría de cuatro secciones del Museo principal; y como sea que ya el Ayuntamiento ha ubicado el referido Museo en la antigua Escuela de la que fué profesor el Sr. Bech, se propone y así se acuerda encargar al muy Il. Sr. Font que encauce y lleve a la práctica estos proyectos, pidiéndole su activa colaboración y desde luego la aportación de su saber y práctica en estos estudios de las cosas que fueron.

El Sr. Juliá da cuenta de que el próximo día 2 de octubre, D.M. la Guardia Urbana celebrará su Fiesta anual.

No habiendo más asuntos de que tratar, el Sr. alcalde levanta la sesión a las una hora treinta minutos del día siguiente.

na) contra Grabulosa y Puig (ambos de Figueras) principalmente puesta de manifiesto en las cuestas; segundo, que por parte de los corredores locales no hubo abandono alguno y tercero la voluntad del benjamín de la carrera Xargay II que con sus 14 años aguantó hasta el final.

La organización corrió a cargo de la U. D. Guixolense, siendo los técnicos que la llevaron a cabo Alfonso Xargay y José Forn cuya incondicionalidad al pedal continúa.

Patrocinaron: El Magnífico Ayuntamiento de aquella localidad, el Casino Castellense y la Casa «Sánchez Romate S.A.».

NOTICARIO DEL MAR

Movimiento de Buques

«Condestable» procedencia Algeciras y destino Sete. «José Alberto» procedencia Málaga y destino Gandía. «Vicia» procedencia S. Luis del Ródano y destino Argel. «José M. Masiques» procedencia Málaga y destino Palamós. «Condesado» procedencia Barcelona y destino Palamós. «Asunción de las Peñas» procedencia Málaga y destino Barcelona. «Rada de Castellón» procedencia S. Pedro Pinatar y destino Palamós.

Turno FARMACEUTICO

El próximo domingo día 16, prestará el servicio de turno, la farmacia RODAS.

MONTCLAR

CARNET DEL EXCURSIONISTA

Domingo 16 de Septiembre
Excursión extraordinaria a Sant Hilari Sacalm.
Salida a las 5,30 h.
Vocal: A. Bosch

Lo que no se pierde.— En el transcurso de la semana pasada han sido depositados en el cuartelillo de la guardia Urbana un monedero conteniendo llaves por Rosa Vega López y una gorra de chofer por Francisco Moré, todo lo cual se encuentra a disposición de quien acredite su pertenencia.

TABERNA DEL MAR

S'AGARÓ

Nuevamente esta Empresa organiza, para el Sábado día 15 de Septiembre, un gran festival en el Salón de la Taberna del Mar de S'Agaró, como despedida y final de temporada de 1951, cuyo beneficio líquido, será destinado a obra benéfica, da San Feliu de Guixols.

A LAS 11 NOCHE

Entrada por rigurosa invitación que deberá mostrarse al entrar en el Salón, el cual permanece típica y ricamente adornado para esta fiesta.

Orquesta VICTORS
11 profesores

J. A. R.

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17

Simón ARARÁ

Artículos verano
Rutlla, 10
ESPARTERIA Y MUEBLES

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA

Cerveza DAMM

Hotel LAS "NOIES"

BARBERIA BASART

ROPA BLANCA

LEJIA PANCHITA

PRUEBE Y COMPARE

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION